
Il maltempo rallenta i lavori
di sistemazione delle scuole,
ma l'amministrazione assicu-
ra: «Non ci sarà nessun intral-
cio per l'avvio dell'attività sco-
lastica».

Pur con molto ritardo si
stanno concludendo i lavori

previsti dal Comune nelle
scuole. In particolare, i cantie-
ri hanno riguardato quest'an-
no la scuola materna "Piaget"
ed elementare "Polo" di via
Livenza (adeguamento antin-
cendio), il plesso di Via Valle
e la scuola materna "Collodi"
(interventi sulle barriere ar-
chitettoniche), la palestra di
Summaga (bonifica della co-

pertura in cemento amianto e
manutenzione straordinaria
della copertura) e la scuola
"Virgilio" di Giussago (norme
antisismiche).

«Gli investimenti che han-
no riguardato gli istituti scola-
stici di competenza del Comu-
ne a partire dal 2010 - spiega
l'assessore all'Istruzione Iri-
na Drigo - fino ad ora sono
stati complessivamente di cir-
ca 1milione 800mila euro. In
totale sono stati 11 i plessi
interessati su un totale di 16
edifici scolastici in tutto il
territorio». Complessivamen-
te le spese dedicate all'istru-
zione per il 2014, al lordo
degli introiti relativi al paga-
mento delle tariffe di mensa e
trasporto, ammontano a 1mi-
lione 967mila euro e pesano,
pari al 7,2 per cento del
bilancio comunale. «Con il
perfezionamento delle prati-
che necessarie al riconosci-
mento degli incentivi per la
produzione di energia termi-
ca da fonti rinnovabili ed
interventi di efficentamento
energetico - conclude l’asses-
sore - si sono recuperati in-
centivi che complessivamen-
te, nell'arco di 5 anni, rende-
ranno disponibili risorse eco-
nomiche per 161mila euro».
Proprio per parlare di scuole
e dei servizi di mensa e tra-
sporto verrà convocata prima
dell'avvio dell'anno scolastico
una commissione consiliare.
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SAN STINO - Pagamento "on line" dei
buoni pasto, della retta e dello scuolabus.
Il nuovo anno scolastico parte con la
novità introdotta dal Comune. «Nell'ottica
di agevolare le famiglie e far evitare ai
genitori il doppio passaggio banca-ufficio
scolastico - spiega l'assessore Alberto
Segatto -, i ticket potranno ora essere
acquistati sul sito del Comune dal compu-

ter di casa o nelle principali tabaccherie e
cartolerie del paese». L'utente, per pagare
il trasporto scolastico ed i buoni pasto
potrà ricaricare via Internet il conto e
controllare l'importo dal proprio computer
o smartphone e presso l'Ufficio scolastico
del Comune. Quando i genitori dovranno
effettuare l'acquisto di nuovi buoni pasto o
rinnovare l'abbonamento al trasporto, sul

loro telefonino comparirà un messaggio di
avviso. I buoni pasto cartacei scompaiono.
Rimane, invece, la tessera di abbonamen-
to al trasporto scolastico.

Il nuovo servizio verrà presentato in
quattro assemblee pubbliche che si terran-
no mercoledì prossimo alle 18.15 a Corbo-
lone presso la scuola "Silvio Pellico" e, alle
20.15, presso la sala consiliare del munici-
pio, e poi giovedì 11 alle 18.15 a Biverone
presso la scuola "Vittorino da Feltre" e alle
20.15 a La Salute in Delegazione comuna-
le. (g.pra.)
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La guerra dell'acqua sbarca in
Regione. Alessio Alessandrini,
consigliere regionale portogrua-
rese, chiede l'intervento della
giunta veneta perchè «chiuda
definitivamente con la Regione
Friuli la sottoscrizione del nuo-
vo accordo per l'Ambito ottima-
le interregionale per il servizio
idrico integrato "Lemene"».

Con l'apertura del contenzioso
da parte della società "Ambiente
Servizi", che gestisce il depurato-
re di San Vito al Tagliamento e
chiede un milione e 200mila
euro ai consorzi del servizio
idrico del Basso Livenza e Basso
Tagliamento), si è nuovamente
aperta la guerra dell'Ambito in-
terregionale. I due acquedotti
stanno resistendo in giudizio
all'ingiunzione di pagamento del
Tribunale di Pordenone, anche
perché l'eventuale somma da
sborsare andrebbe a gravare
sulle tariffe, ma qualche preoc-
cupazione nasce sul fronte
dell'Ambito interregionale, l'en-

te di controllo politico composto
dai medesimi Comuni dei due
acquedotti (15 nel Friuli e 11 nel
Veneto). «La vera battaglia in
atto - ammette il sindaco Anto-
nio Bertoncello, contro cui si è
scagliato "Ambiente Servizi" - è
sul futuro dell'Ambito». «L'Am-
bito interregionale "Lemene" -
sostiene Alessandrini - rappre-
senta una delle più importanti
esperienze di governance inno-
vativa a livello interregionale
degli ultimi anni. In questo mo-
do si esercita correttamente,

anche rispetto alle direttive eu-
ropee, il controllo sulle falde e la
distribuzione dell'acqua, sullo
smaltimento e la depurazione,
sulle tariffe e gli investimenti a
difesa dei cittadini, in un territo-
rio omogeneo. Tale delimitazio-
ne territoriale diventerà ancora
più "ottimale" con la fusione tra
le due aziende pubbliche di
gestione, Abl e Caibt». Nonostan-
te questo stanno emergendo in
un’area friulana intendimenti te-
si a dividere l'Ambito. «Si propo-
ne un confine assolutamente

antistorico, quello tra le due
Regioni, che invece avrebbero
tutto l'interesse a continuare in
questo settore una fruttuosa si-
nergia - conclude Alessandrini
-. Per questo ho sollecitato la
Giunta regionale del Veneto a
siglare quanto prima un nuovo
accordo con la Regione Friuli al
fine di confermare e consolidare
questa collaborazione, che do-
vrebbe, a mio parere, essere
estesa anche ad altri settori di
servizio».
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SERVIZI Alessandrini chiede al Veneto di intervenire con il Friuli Venezia Giulia

Guerra dell’acqua in Regione
«Basta con i tentativi di spezzare l’Ambito territoriale del Lemene»

Interrogazione dell’on. Sara
Moretto ai ministri della Sa-
nità ed Infrastrutture sul ca-
so dell'anziana in attesa da 8
anni dei contributi per il
servoscala. Moretto chiede il
rifinanziamento del Fondo:
«Il Governo si attivi per non
creare inutili aspettative o
far lavorare inutilmente gli
enti locali nella raccolta del-
le richieste di contributo».

�� 

Fondi mai arrivati
«Il Governo si attivi»

 CONSIGLIERE Alessio Alessandrini

PortogruaroSanStino

CONTENZIOSO
Il depuratore chiede

1,2 milioni di euro

SAN STINO - Missione umanitaria in moto di tre amici. Marco Sartor di
La Salute di Livenza, Maurizio Gaiardo di Alvisopoli di Fossalta di
Portogruaro e Valter Bigo di Mogliano Veneto, partiranno questa
mattina, alle 9.30, da piazza della Repubblica di La Salute di Livenza per
un viaggio di 5.500 chilometri. «"Solidarietà per un sorriso" - dice Marco
Sartor - ci porterà in Romania a consegnare dei materiali, in particolare
penne e quaderni, in due comunità di bambini». Da quest'anno la
missione umanitaria ricorda Martino Sarto, socio e sostenitore molto
attivo di "Solidarietà per un sorriso". L'amico è morto lo scorso marzo in
un tragico incidente stradale sulla statale a Ceggia. (g.pra.)
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SAN STINO DI LIVENZA
Buoni pasto e scuolabus, i ticket si comprano via Internet
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